
TSC NEWSLETTER

TSC, 21.02.2020

Marie Schulz überrascht auf internationaler Bühne in Stockholm



Bei dem internationalen Jugend-Tennis-Turnier Djursholm Juniors bei Stockholm hat sich die 12Jährige sensationell ins Hauptfeld der stark besetzten U14-Konkurrenz gespielt.

Vom 15. bis zum 23. Februar fand im Stockholmer Vorort das internationale Traditionsturnier in den Hallen des Djursholm Tennisklubb statt. Schulz war aufgrund Ihrer Ergebnisse bei den International Championships of Baden in die Qualifikation gerutscht.

Bereits in der ersten Runde wartete mit der Schwedin Michelle Normelli (Nr. 18 der schwedischen U14 Tennisrangliste) ein schwerer Brocken auf die Göttingerin. Unbeeindruckt von der professionellen Turnieratmosphäre gewann die TSClerin trotz zahlreicher Tempowechsel ihrer Gegnerin klar mit 6:2 und 6:2.



Danach traf Schulz auf die an 1 Gesetzte des Qualifikationsfeldes und finnische Nr. 4 Julia Lintu. Nach einem Fehlstart stand es 1:6. Mit viel Herz, Mut und Siegeswillen drehte die Schülerin das Match Anfang des 2. Satzes zum zwischenzeitlichen 3:0. Danach gewann das Match zunehmend an Klasse und die beiden Kontrahentinnen lieferten den Zuschauern ein packendes Duell auf hohem spielerischen Niveau.

Der 2. Durchgang ging mit 6:2 an Marie Schulz, sodaß der match tiebreak entscheiden musste. In dieser wichtigen Phase legte Schulz noch eine Schippe drauf und verwandelte den 2. Matchball zum verdienten 10:6.



Die Hauptrunde becherte der Göttingerin mit Bella Bergkvist Larsson, der Nummer 3 der Setzliste und Schwedens Nr. 1 (U14) ein denkbar schweres Los. Schulz startete gut und führte 1:0, lies jedoch im weiteren Verlauf gegen die international erfahrene und glänzend aufgelegte Nr. 123 der europäischen U14-Rangliste zahlreiche Chancen zu Spielgewinnen ungenutzt, wogegen Larsson nahezu fehlerlos agierte.

Am Ende musste sich die 12Jährige der 18 Monate älteren Schwedin und späteren Halb-Finalistin nach 90 Minuten in 2 Sätzen (im Ergebnis 6:1/6:0 deutlicher als der Matchverlauf) geschlagen geben.

Mirsad Hecimovic von der HD Tennisschule: „Marie ist international konkurrenzfähig.“

Die Turnierreise war eine wichtige Erfahrung für eine so junge Spielerin.“